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Aos vinte e nove dias de setembro de dois mil e vinte e um, às quatorze horas e trinta e três minutos, por
meio da plataforma Google Meet (meet.google.com/qhg-azoh-buh), realizou-se a centésima décima sexta
reunião (extraordinária) do Conselho Departamental de Áreas Acadêmicas do Instituto Federal de Educação,
Ciência e Tecnologia de Goiás – Câmpus Jataí (IFG - Câmpus Jataí), sob a presidência do professor Tiago
Romeiro de Jesus (Chefe de Departamento de Áreas Acadêmicas) secretariado pelo servidor Rafael Cortês
Ferreira (Coordenador de Apoio Administrativo) com os seguintes pontos de pauta: 1) Aprovação da ata da 113ª
Reunião do Conselho Departamental; 2) Apreciação da proposta do Projeto de Extensão, “ I Semana Integrada do
Cerrado/ VI Dia Nacional do Cerrado do IFG / II Dia Nacional do Biólogo do IFG”; coordenado pela professora
Marluce Silva Sousa; 3) Apreciação da proposta do o Projeto de Ensino, “ Curso Introdutório ao Programa
Computacional MATLAB” de autoria do professor Fabio Felipe dos Santos sob a relatoria da professora Mônica
Emerenciano Bueno; 4) Apreciação da proposta do  Projeto de Ensino, “Diálogos entre as competências e
habilidades de Ciências da Natureza e suas Tecnologias sob a perspectiva da química” de autoria do professor
Alysson Benite de Freitas; 5 ) Apresentação e Apreciação dos Fluxos de Tramitação dos Projetos de Ensino,
Pesquisa e Extensão no  mbito do Departamento de Áreas Acadêmicas; 6) Informes. A reunião contou com a
presença dos(as) conselheiros(as) servidores(as): André Luiz Silva Pereira (Coordenador do Curso de Superior
de Engenharia Elétrica), Eliane Raimann (Representante do Curso Técnico em Manutenção e Suporte em
Informática), Fabrício Ribeiro Bueno ( Representante do Curso Técnico em Edificações), Fabrício Vieira
Campos (Coordenador do Curso Técnico em Manutenção e Suporte em Informática), Felippe Guimarães Maciel
(Coordenador Acadêmico), Fernando Silva Pereira (Coordenador do Curso Técnico em Eletrotécnica), Francielle
Coelho dos Santos (Coordenadora do Curso Superior de Engenharia Civil), Kennya Resende Mendonça
(Representante do Curso Técnico em Eletrotécnica), Leizer Fernandes Moraes (Representante do Curso Superior
de Tecnologia em Análise e Desenvolvimento de Sistemas), Luciana Bigolin Martini (Representante do Curso
Técnico em Secretariado – EJA), Marcelo Semensato (Representante do Curso Superior de Engenharia Elétrica),
Mônica Emerenciano Bueno (Representante do Curso de Superior Engenharia Civil), Murilo de Assis Silva
(Coordenador do Curso Superior de Tecnologia em Análise e Desenvolvimento de Sistemas), Paulo Henrique de
Souza (Coordenador dos Cursos de Pós-Graduação), Rodrigo Ferreira Marinho (Coordenador do Curso Superior
de Licenciatura em Física), Ruberley Rodrigues de Souza (Representante dos Cursos de Pós-Graduação),
Sandro Stanley Soares (Coordenador do Curso Técnico em Edificações), Sarah Oliveira Barbosa
(Coordenadora do Curso Técnico em Secretariado - EJA), Vander de Souza Lima (Representante do Curso
Técnico Subsequente em Agrimensura), Wagner Pereira Lopes (Representante do Curso de Licenciatura em
Física), William Lazaro dos Santos (Coordenador do Curso Técnico Subsequente em Agrimensura) e Zilma
Freitas Silva (Representante da Coordenação de Apoio Pedagógico ao Discente). Ausentou-se, o conselheiro
servidor, Lucas Carvalho Souza (Representante dos Técnicos Administrativos do Departamento de Áreas
Acadêmicas). Compareceram os(as) conselheiros(as) discentes: Elaine Soares Barros (Representante do Curso
Técnico Subsequente em Agrimensura), Héllio Henrique Costa Lima (Representante do Curso de Engenharia
Elétrica), Luciano Veloso Pimenta de Rezende Júnior (Representante do Curso Superior de Engenharia Civil),
Nilton Lásaro Jesuíno (Representante dos Cursos de Pós-Graduação), Sarah Nonato Matos ( Representante do
Curso de Licenciatura em Física) e Thais Pereira Carvalho (Representante do Curso Técnico em Edificações)
compareceram, totalizando quórum de trinta conselheiros aptos a votar. O presidente iniciou a reunião
solicitando que todos registrassem presença através de um formulário eletrônico
(https://forms.gle/JFe5rbetd8L5JKbC7), informou que a reunião seria gravada e apresentou a pauta. 1) Aprovação
da ata da 113ª Reunião do Conselho Departamental. O Coordenador Acadêmico Felippe Maciel, sugeriu
inversão dos pontos da pauta, considerando, a disponibilidade de horário da Gerente de Pesquisa, Pós-Graduação
e Extensão, professora Marluce Silva Sousa, que irá apresentar um projeto de extensão. Com a concordância de
todos, passou-se a apreciação da proposta do  Projeto de Extensão “ I Semana Integrada do Cerrado/ VI Dia
Nacional do Cerrado do IFG / II Dia Nacional do Biólogo do IFG”. A professora Marluce Silva Sousa
apresentou a programação do projeto, destacando que estão participando várias instituições de ensino superior
públicas e privadas do estado, que essa edição está sendo organizada pelo Câmpus Jataí que, além de tratar da
temática do meio ambiente, também aborda questões sociais e que o evento será realizado totalmente em
ambiente virtual. Após a breve apresentação, a professora Marluce Silva Sousa explicou aos conselheiros como foi
o fluxo de elaboração dos pareceres e se retirou para que o conselho pudesse deliberar. O presidente apresentou
os pareceres, que foram favoráveis à execução do projeto e passou a palavra aos conselheiros. Os conselheiros



apresentaram algumas dúvidas que foram sanadas pelo presidente e passou-se à votação. Em regime de votação,
o Projeto de Extensão, “ I Semana Integrada do Cerrado/ VI Dia Nacional do Cerrado do IFG / II Dia Nacional do
Biólogo do IFG”, foi aprovado por unanimidade. 2) Aprovação da ata da 113ª Reunião do Conselho
Departamental. O presidente apresentou a ata e passou-se à votação. Em regime de votação, a Ata da 113ª
reunião do Conselho Departamental foi aprovada com vinte votos favoráveis e cinco abstenções. 3)
Apreciação da proposta do  Projeto de Ensino, “ Curso Introdutório ao Programa Computacional MATLAB”
de autoria do professor Fabio Felipe dos Santos sob a relatoria da professora Mônica Emerenciano Bueno. O
presidente apresentou o parecer da relatora que foi favorável à aprovação do projeto, indicando algumas
adequações no cronograma, adicionando as configurações mínimas de equipamento, informado se é necessário
ter algum conhecimento específico prévio e se haverá alguma avaliação ao final do curso. O presidente então,
passou a palavra à relatora que esclareceu as dúvidas apresentadas pelos conselheiros acerca da modificação no
cronograma e passou-se à votação. Em regime de votação, a proposta do Projeto do Projeto de Ensino, “ Curso
Introdutório ao Programa Computacional MATLAB” com ressalvas, foi aprovada com vinte e dois votos
favoráveis e uma abstenção. 4) Apreciação da proposta do  Projeto de Ensino, “Diálogos entre as
competências e habilidades de Ciências da Natureza e suas Tecnologias sob a perspectiva da química” de
autoria do professor Alysson Benite de Freitas. O presidente apresentou os dois pareceres que foram favoráveis à
aprovação do projeto, indicando alguns pontos a serem adequados, como a carga horária, melhor detalhamento
da metodologia e indicação de avaliação ao final do projeto. O presidente passou a palavra aos conselheiros que
comentaram o projeto e em seguida passou-se à votação. Em regime de votação, a proposta do Projeto de Ensino,
“Diálogos entre as competências e habilidades de Ciências da Natureza e suas Tecnologias sob a perspectiva da
química” com ressalvas, foi aprovada por unanimidade. 5) Apresentação e Apreciação dos Fluxos de
Tramitação dos Projetos de Ensino, Pesquisa e Extensão no  âmbito do Departamento de Áreas
Acadêmicas, apresentado pelo professor Rodrigo Ferreira Marinho. O presidente passou a palavra ao professor
Rodrigo Ferreira Marinho, membro da comissão que elaborou as propostas de fluxo para os os três tipos de
projeto, em observância à regulamentação existente no IFG e propondo modelos de formulários e pareceres onde
estes ainda não existem. O professor Rodrigo Ferreira Marinho iniciou apresentando a proposta de  fluxo para os
Projetos de Ensino e também os formulários a serem preenchidos. O presidente passou a palavra aos
conselheiros que apresentaram dúvidas, sendo essas esclarecidas pelos membros da comissão, passando assim
à votação. Em regime de votação, a proposta de fluxo para os Projetos de Ensino no âmbito do
Departamento de Áreas Acadêmicas, foi aprovada com vinte e quatro votos favoráveis e duas abstenções.
 Passou-se então à apreciação da proposta de fluxo para os projetos de pesquisa. O presidente passou a palavra
ao Professor Rodrigo Ferreira Marinho que apresentou a proposta para os projetos de pesquisa internos de fluxo
contínuo do Câmpus, já que os regidos por edital têm seu fluxo definido. Destacou-se que, um dos objetivos da
proposta foi buscar pareceres mais robustos, por parte dos pareceristas técnicos, facilitando assim a avaliação
pelo relator. O presidente então, passou a palavra aos conselheiros que apresentaram algumas dúvidas e
sugestões. Após os esclarecimentos acerca das instâncias pareceristas e deliberativas, passou-se à votação.  Em
regime de votação, a proposta de fluxo para os Projetos de Pesquisa no âmbito do Departamento de Áreas
Acadêmicas com as alterações indicadas, foi aprovada dezenove votos favoráveis e duas abstenções.
Passou-se então à apreciação da proposta de fluxo para os Projetos de Extensão. O presidente passou a palavra
ao Professor Rodrigo Ferreira Marinho, que apresentou a proposta, destacando que até o momento existem
divergências em relação ao fluxo praticado atualmente e o que é definido nas resoluções do IFG. Após
considerações dos conselheiros, encaminhou-se uma proposta para evidenciar as competências da Gerência de
Pesquisa e Pós-Graduação na elaboração dos pareceres e do Conselho Departamental, deferindo ou indeferindo
a continuidade do processo, passou-se então à votação. Em regime de votação, a proposta de fluxo para os
Projetos de Extensão no âmbito do Departamento de Áreas Acadêmicas com as alterações indicadas, foi
aprovada por dezenove votos favoráveis e duas abstenções. 6) Informes. O presidente informou aos
conselheiros que  a comissão local de retorno às atividades presenciais iniciou na semana as suas ações, e que a
comunidade terá que aprovar uma proposta de calendário acadêmico para 2022 até o início do mês de outubro.
Sem mais pautas, questões ou informes a tratar, a reunião foi encerrada às dezesseis horas e quarenta minutos
e eu, Rafael Cortês Ferreira, lavrei essa ata que segue assinada eletronicamente por mim e pelos membros
presentes na reunião.

Jataí, 29 de setembro de 2021.
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